
 
  

 

 

 

 

 

Às 08 horas e 30 minutos do dia 17 do mês de Abril do ano de 2018, na sala de 1 

estabelecida na Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente da Estância Turística de 2 

Tupã reuniram-se os senhores Guilherme Eduardo Destro, Jorge Gonçalves Dias, Carla Dias 3 

Marcarini Borges, Ricardo Ekstein Fernandes, Fernanda Buono da Si4 

Aparecido Burque, Pedro Henrique Voltera, Angélica Góis Morales, Natália Daário e Breno 5 

Montero, todos com o objetivo de participar da 2º Reunião Extraordinária do Conselho 6 

Municipal de Meio Ambiente. A Vice7 

reunião, procedendo para a votação da leitura da ata da reunião anterior, onde todos se 8 

pronunciam a favor. O Secretário9 

votação e aprovada por unanimidade.10 

A reunião procede então para a pauta do dia, a respeito de formações de ONGs e voluntários 11 

ambientais para atuar no município e seus distritos. Como primeiro passo, foi apontado a 12 

necessidade de realizar um levantamento das entidades já existentes e que poderiam 13 

contribuir com estas ações. Para as ações de voluntários referentes ao plantio de mudas e 14 

reflorestamentos, foi sugerido encontrar o contato de produtores rurais através de escritórios 15 

de contabilidade, para então verificar o interesse destes em fornecer ár16 

demais tratos culturais necessários. 17 

Outro ponto levantado foi de como engajar a sociedade nesta ação de modo participativo. Foi 18 

sugerido então a ideia de realizar a caracterização dos locais e suas vizinhanças previamente 19 

ao plantio para então mobilizar a comunidade, não só para o plantio, mas também para sua 20 

manutenção e monitoramento, de forma a tornar estas ações e conscientização permanentes. 21 

Durante a reunião foi tido como necessário o levantamento de todas as organizações que 22 
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podem contribuir com ações de interessa ambiental no município, como o Rotary, Lions Club, 23 

REAP, voluntários ambientais da Polícia Ambiental, associações de bairros, dentre outros. 24 

Esgotado o tempo da reunião, foi votado a favor de voltar a debater esse tema n25 

reunião ordinária do conselho, em adição ao tema já anteriormente estabelecido. 26 

Agradecendo mais uma vez a presença de todos, a Vice27 

reunião. 28 
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